

San Cristóbal de las Casas, Chiapas

Alumno: Benito de Jesus Pérez Trujillo.

Docente: Dulce de los Ángeles López.

Trabajo: análisis de la clase pasada y análisis de los tres autores.

Carrera: Psicología general.

Grupo: D

Asignatura: "teoría de la personalidad"

Cuatrimestre: III



## **Introducción**

La tarea trata sobre como fui formando mi personalidad a través de los años, que factores influyeron para crearla o modificarla. Y que concuerdo un poco con la teoría de Karen Horney, sobre del yo y el yo ideal ya me identifique con lo que dice.

## **Desarrollo**

Mi personalidad la he creado y modificado por varios años, pero creo que mi personalidad ya está formada y creo que para que cambie tendría que pasar algún evento drástico que me haga cambiar. Me gusta como soy, ya que mi personalidad es única. Algunos autores afirman que la personalidad se va creando desde los primeros 5 años de vida, yo considero que la familia, sociedad y nuestra cultura influye mucho en la personalidad, ya que nuestros padres son la primera figura de lo que es una mujer y de lo que es un hombre ellos nos enseñaron valores, la sociedad nos enseña cómo vivir bajo ciertas leyes y normas, finalmente la cultura con las religiones, costumbres, tradiciones. De los autores que expusimos, mi personalidad está más con la teoría de KAREN HORNEY, sobre del yo real y el yo ideal. Ya que me centro en lo que soy y en lo que me gustaría llegar ser como persona.

## **Conclusión (personal)**

Mi conclusión es que me conocí un poco más al decir como forme mi personalidad, me di cuenta que es fácil decir cómo eres si ya has hecho una introspección y si no si es un poco difícil decir cómo eres ya que no te conoces del todo.